
Sitzung des Marktgemeinderates vom 22.09.2016 Seite 1 
 

BESCHLÜSSE DER ÖFFENTLICHEN 
SITZUNG DES MARKTGEMEINDERATES 

am Donnerstag, 22.09.2016, im Sitzungssaal des Rathauses 
 

Zur allgemeinen Information werden nachfolgend die gefassten Beschlüsse (öffentlicher 
Teil) der vorgenannten Sitzung auszugsweise abgedruckt. Die Veröffentlichung ersetzt 
nicht den im Einzelfall erforderlichen Vollzug. 
 
1 Genehmigung der öffentlichen Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Die Niederschrift wurde genehmigt.  
 
2 Bädersanierungskonzept/Sachstand und weiteres Vorgehen  

 
1. Die Verwaltung wird ermächtigt, ein Architekturbüro mit den Leistungsphasen 1 und 2 

gemäß HOAI bzgl. einer Generalsanierung des Hallenbades zu beauftragen. Über Art 
und Umfang der Sanierungsmaßnahmen entscheidet der Marktgemeinderat nach Vor-
liegen der Ergebnisse der LP 1 und 2.  
 

2. Im Rahmen des Bädersanierungskonzeptes wird die Verwaltung gebeten, die Förderfä-
higkeit der beabsichtigten Maßnahme zu prüfen. 

 
3. Die Ergebnisse der Voruntersuchung zum Freibad Rottenberg werden zur Kenntnis ge-

nommen. Bzgl. des weiteren Vorgehens berät der Marktgemeinderat im Rahmen seiner 
Strategiekonferenz im Oktober 2016.  
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Verlegung eines öffentlichen Flurweges am Abbaugebiet südlich 
der Kreisstraße AB 24, OT Rottenberg 
hier: Beschlussfassung zur Ankündigung der Einziehung einer 
Teilfläche aus Grundstück Fl.Nr. 1970, 1971, 1972 Gemarkung Rot-
tenberg nach Art. 8 Abs. 2 BayStrWG 

 

 
Die Verwaltung wird mit der Durchführung des Einziehungsverfahrens nach Art. 8 BayStrWG, 
für die aufzulassende nördliche Teilfläche von ca. 190 m des Weges Fl.Nr. 1970, 1971, 1972 
Gemarkung Rottenberg, beauftragt.  
 
Die Absicht der Einziehung ist gemäß Art 8 Abs. 2 BayStrWG ortsüblich bekannt zu geben. 
 
Die vertraglichen Regelungen mit der Fa. Kalkwerk Hufgard GmbH sind im Zusammenhang mit 
dem Einziehungsverfahren durchzuführen. Entsprechendes gilt auch für den mit der Wegever-
legung im Zusammenhang stehenden erforderlichen Grunderwerb. 
 
Für den wegfallenden Wegeabschnitt soll eine Ersatzanbindung für die südlich des Steinbruchs 
liegenden landwirtschaftlichen Grundstücke erfolgen. 
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Antrag auf freiwilligen Zusammenschluss der Feuerwehren Feld-
kahl und Rottenberg 
hier: Antrag der Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehren 
Feldkahl und Rottenberg vom 26.08.2016 

 

 
Dem Antrag auf freiwilligen Zusammenschluss der Ortsfeuerwehren Feldkahl und Rottenberg 
zum 01.01.2017 wird zugestimmt. Die neue Feuerwehr soll die Bezeichnung „Freiwillige Feuer-
wehr Feldkahl-Rottenberg“ führen. 
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5 
Bekanntgabe und Feststellung des Jahresergebnisses für die 
Mehrzweckhalle und Beschlussfassung über die Ergebnisverwen-
dung 2014 

 

 
Der Verlust lt. Bilanz 2014 wird mit – 237.904,24 € festgestellt. Der Jahresfehlbetrag wird durch 
den Haushalt des Marktes Hösbach ausgeglichen. 
 

6 
Bekanntgabe und Feststellung des Jahresergebnisses 2014 des 
Wasserwerkes und der Tiefgarage des Marktes Hösbach und Be-
schlussfassung über die Ergebnisverwendung 2014 

 

 
Der Gewinn lt. Bilanz 2014 wird mit 11.966,53 € festgestellt und der allgemeinen Rücklage zu-
geführt. 
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Bekanntgabe und Feststellung des Jahresergebnisses 2014 für die 
Sport- und Schwimmhalle und das Freibad und Beschlussfassung 
über die Ergebnisverwendung 

 

 
Der Gewinn lt. Bilanz 2014 wird mit 230.893,07 € festgestellt und in die Allgemeine Rücklage 
des Bäderbetriebes eingestellt. 
 

8 
Vollzug des Bestattungsgesetzes (BestG);  
3. Änderung der Satzung über die öffentliche Bestattungseinrich-
tung des Marktes Hösbach (Friedhofs- und Bestattungssatzung) 

 

 
Die Änderung der Friedhofs- und Bestattungssatzung des Marktes Hösbach wurde einstimmig 
angenommen (s. vorstehend).  
 

9 
Einführung der ausschließlich elektronischen Ladung zu den Sit-
zungen des Marktgemeinderates 

 

 
1. Die viermonatige Einführungsphase mit elektronischer Ladung und Papiereinladung wird 

beendet. Ab Oktober/November 2016 wird nun die Papiereinladung inkl. Sitzungsdoku-
mente auf Papier für die Markgemeinderatsmitglieder eingestellt, die sich damals für ei-
nen Tablet PC entschieden haben und diesen nutzen.  
 

2. Die Aussagen zur Wirtschaftlichkeitsberechnung werden zur Kenntnis genommen. 
 
  
 
 
Michael Baumann 
Erster Bürgermeister 
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